

PROYECTO DEL PLAN PARA 1964

Como el movimiento por su esencia no se puede poner a crear estructuras para meter allí a sus militantes, sino señalar campos en que pueden actuar hemos pensado que la Parroquia Universitaria reúne los mejores medios para la formación y actuación de los militantes y para hacer que la masa tome participación en lo que organiza el movimiento. Sin embargo, no se pretende llegar en poco tiempo a tener establecida en el país la Parroquia Universitaria con todas las manifestaciones que el modelo perfecto, existente en Europa y en algunos países latinoamericanos, sino a marcar unas que pueden ser comienzo de ella y que pueden crear el clima y las circunstancias apropiadas para su establecimiento.

La creación entonces como primera medida de un ambiente de comunidad, ya un poco iniciada en el movimiento pero aún no existente en la Universidad, se hace necesaria. Es esta pues, la idea central del plan de 1964 en sus tres planos de comunidad de Caridad, de comunidad de Fe y de comunidad Cultural.

El plan de formación, como parte del todo, dará la motivación y explicación teológica de los tres planos; es decir que para cada una de las partes habrá una dirección doctrinal y una insinuación de los medios concretos para actualizarla. Este es un esquema general del plan.

<u>COMUNIDAD</u>	CARIDAD
	FE CULTURAL
<u>C. CARIDAD</u>	<u>PARTE FORMATIVA:</u> MOTIVACION, EXPLICACION <u>PARTE DE ACCION:</u> relaciones humanas Servicios Residencias Cine-Club Periódicos Radio, etc.
	<u>PARTE FORMATIVA:</u> MOTIVACION, EXPLICACION <u>PARTE DE ACCION:</u> Estudio de la desfiguración del mensaje cristiano. (Encuestas) Círculos de estudio Conferencias Testimonio vivido Orientación Profesional.
<u>C. DE FE</u>	

C. CULTURAL MISAMEDIOS DE REALIZAR EL PLANCAMPAMENTOS DE ZONA :

- Profundizar en lo que es la comunidad tal como la hemos planteado; decir qué es. Esto marca la dirección para la zona del plan durante todo el año.
- Para la coordinación del plan y con miras a evitar la disgregación tanto de parte formativa y de acción como de la acción en diversas partes, la SCN sugerirá el temario para todo el país.

JORNADAS DE ESTUDIO POR CIUDAD:

- Normalmente cada ciudad realiza tres y entonces es posible que en cada una se profundice en una sola parte del plan de comunidad, y se abarca así el estudio en forma global. Es decir que en la primera se profundiza en lo que es comunidad de Caridad; en la segunda en Comunidad de Fe y en la siguiente Comunidad Cultural.
- Examen de la manera de realizar lo que en la Jornada se estudie, según las características propias de cada ciudad.

REUNION DE EQUIPO:

- Estudio de la parte formativa y de la forma como se está llevando a cabo para evitar la desarticulación.
- Programación por parte de la SCN de las reuniones de Equipo durante todo el año- se darán los puntos de estudio para cada reunión-

C
O
L
O
M
B
I
A
S
E
C
R
E
T
A
R
I
A
C
O
O
R
D
I
N
A
D
O
R
A
N
A
C
I
O
N
A
L
S
E
C
R
E
T
A
R
I
A
C
O
O
R
D
I
N
A
D
O
R
A
N
A
C
I
O
N
A
L